

## **Ecole Victor-Hugo : le démontage de l'antenne-relais en partie confirmé**

Hier, après-midi, un courrier très attendu est arrivé à l'école Victor-Hugo située impasse Flesselles. Emanant de l'Hôtel de Ville, il confirmait la demande de suppression du matériel installé par SFR sur le toit de la primaire.

Nous relations en effet dans notre édition du samedi 2 février l'annonce faite par la Ville, la veille au soir, d'un démontage des antennes-relais installées depuis 1998.

La décision faisait suite à l'interruption de fonctionnement décidée en début de semaine pour répondre à l'angoisse des parents d'élèves. Qu'il y ait un rapport ou non, l'école est en effet confrontée à un deuxième cas de malade grave.

Malgré l'assurance donnée lors du déplacement des élus dans le groupe scolaire vendredi dernier, les parents attendaient cet engagement écrit.

C'est presque chose faite depuis hier soir. Le courrier de Gérard Collomb demande bien à SFR de démonter l'antenne mais rien ne transparait en matière de délai et la balle est désormais dans le camp de l'opérateur.

En attendant, les parents ont décidé de lever l'opération « école morte » qui devait être observée aujourd'hui et de la reporter la semaine prochaine s'ils n'obtiennent pas davantage de précision. La grève des enseignants programmée jeudi 7 est, elle aussi, levée.

D.M.